

Die mit Online-Petitionen arbeitende unabhängige US-Bürgerinitiative RootsAction will ein Büro in Berlin eröffnen und bittet um Spenden.

**LUFTPOST**

Friedenspolitische Mitteilungen aus der  
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein  
LP 075/17 – 14.05.17



( [http://act.rootsaction.org/o/6503/t/0/blastContent.jsp?email\\_blast\\_KEY=201435](http://act.rootsaction.org/o/6503/t/0/blastContent.jsp?email_blast_KEY=201435) )

2017 wird in Deutschland ein wichtiger Streit ausgefochten – zwischen Fakten und Fake News, zwischen Transparenz und Geheimhaltung, zwischen schützenswerter Privatsphäre und grenzenloser Bespitzelung. Und Sie können helfen, den Ausgang dieses Streits zu beeinflussen. Es geht um sehr viel:

\* Der Bundestag in Berlin ist **das einzige Parlament der Welt**, das sich mit den Enthüllungen Edward Snowdens über die massenhafte Überwachung durch den US-Geheimdienst National Security Agency / NSA befasst.

\* Im Südwesten Deutschlands liegt die große Air Base Ramstein der U.S. Air Force, **die als globaler Knotenpunkt für den Drohnen-Krieg Washingtons dient, der schon so viele zivile Opfer gefordert hat.**

\* Dieser Drohnen-Krieg, der sich von Pakistan und Afghanistan über den Mittleren Osten bis nach Afrika erstreckt, basiert auf **Überwachungsdaten, bei deren Sammlung deutsche und US-amerikanische Geheimdienste eng zusammenzuarbeiten.**

Wenn Sie helfen wollen, Sand in das gut geölte Getriebe der Massenüberwachung und des Drohnen-Terrors zu streuen, klicken Sie bitte den folgenden Link an: [https://salsa.wiredforchange.com/o/6503/p/salsa/donation/common/public/?donate\\_page\\_KEY=11164](https://salsa.wiredforchange.com/o/6503/p/salsa/donation/common/public/?donate_page_KEY=11164) .

In den letzten beiden Jahren hat RootsAction.org (s. <http://www.rootsaction.org/about-rootsaction> ) in Zusammenarbeit mit dem ExposeFacts Program (s. dazu auch <https://exposefacts.org/about-exposefacts/> ) des in Washington D.C. ansässigen Institute for Public Accuracy (s. [https://de.wikipedia.org/wiki/Institute\\_for\\_Public\\_Accuracy](https://de.wikipedia.org/wiki/Institute_for_Public_Accuracy) und <http://www.accuracy.org/about-us/> ) Vorträge und Veranstaltungen in Deutschland organisiert – **mit Whistleblowern, die für die NSA, das US-Justizministerium, das FBI, das US-Außenministerium und das Drohnen-Programm der U.S. Air Force gearbeitet haben.**

**Jetzt wollen wir den nächsten Schritt tun und ein ExposeFacts-Büro in Berlin eröffnen!**

Das Büro soll schon bald eröffnet werden – das ist aber nur möglich, wenn wir von vielen Leuten Spenden erhalten, die von der Steuer abgesetzt werden können (weitere Infos dazu s. [https://salsa.wiredforchange.com/o/6503/p/salsa/donation/common/public/?donate\\_page\\_KEY=11164](https://salsa.wiredforchange.com/o/6503/p/salsa/donation/common/public/?donate_page_KEY=11164) ).

US-Regierungen geben viel Geld aus, um unter dem diplomatischen Schutz der US-Botschaften die Hauptstädte anderer Staaten auszuspionieren. Da sollten die Bürger der USA

(und der Bundesrepublik Deutschland) doch auch etwas Geld investieren, damit wir die Wahrheit verbreiten können, die unsere Regierungen vertuschen – **die Wahrheit über die massenhafte Überwachung und die laufenden und die in Vorbereitung befindlichen Kriege.**

RootsAction und das ExposeFacts Program haben eh zu wenig Geld, und mit dem neuen Büro gehen wir ein großes Risiko ein. **Weil das Berliner Büro aber dringend benötigt wird, brauchen wir Ihre Hilfe für einen guten Start.**

Wir hoffen, dass Sie uns mit einer steuerbegünstigten Spende helfen, den Sand der Wahrheit in das Getriebe der Überwachung und der Kriegstreiberei zu streuen. Spenden können Sie unter [https://salsa.wiredforchange.com/o/6503/p/salsa/donation/common/public/?donate\\_page\\_KEY=11164](https://salsa.wiredforchange.com/o/6503/p/salsa/donation/common/public/?donate_page_KEY=11164) .

Vielen Dank!  
Das RootsAction Education Fund Team

### Zur Information:

[http://www.huffingtonpost.com/coleen-rowley/standing-up-in-the-spirit\\_b\\_7576814.html](http://www.huffingtonpost.com/coleen-rowley/standing-up-in-the-spirit_b_7576814.html)  
[http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP\\_13/LP08515\\_230415.pdf](http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP08515_230415.pdf)  
[http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP\\_16/LP10116\\_290716.pdf](http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_16/LP10116_290716.pdf)  
[http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP\\_16/LP12916\\_250916.pdf](http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_16/LP12916_250916.pdf)

*(Nachfolgend drucken wir den Originaltext ab. Außerdem möchten wir auf den unter [https://www.ramstein-kampagne.eu/2017/05/stopp-air-base-ramstein-newsletter-02\\_2017-wir-brauchen-deine-unterstuetzung/](https://www.ramstein-kampagne.eu/2017/05/stopp-air-base-ramstein-newsletter-02_2017-wir-brauchen-deine-unterstuetzung/) aufzurufenden Newsletter 02/17 der Kampagne Stopp Airbase Ramstein hinweisen, in dem ebenfalls um Spenden gebeten wird.)*



In 2017, Germany is a crucial battleground for facts vs. fabrications, transparency vs. secrecy, privacy vs. surveillance. And now, you can help affect the results.

There's so much to take on:

- \* In Berlin, the German parliament is **the only one in the world** to be formally investigating Edward Snowden's revelations about mass surveillance by the National Security Agency.
- \* Meanwhile, a massive U.S. Air Force facility in southwest Germany, the Ramstein base, serves as a **global hub for Washington's drone warfare that has caused so many civilian casualties.**
- \* That drone war, from Pakistan and Afghanistan to the Middle East and Africa, relies on surveillance data that **German and American intelligence agencies continue to collaborate** on gathering.

Let's expose facts with a Berlin bureau!



**DONATE** 

 [Share action on Facebook](#)

 [Share this action on Twitter](#)

If you want to help throw a peaceful monkey wrench into the well-oiled machinery for mass surveillance and drone terror, please click [here](#).

Several times during the past two years -- in partnership with the ExposeFacts program of the D.C.-based Institute for Public Accuracy -- RootsAction.org has organized speaking tours and events in Germany featuring whistleblowers from the **NSA, Justice Department, FBI, State Department, and U.S. Air Force drone program**.

**Now we want to take the next step -- by opening an ExposeFacts bureau in Berlin!**

The bureau is scheduled to get underway before the end of this winter -- and that can happen with a stronger launch if you [make a tax-deductible contribution for the ExposeFacts Berlin Bureau](#).

Governments routinely pour a lot of money into embassies and spying operations under diplomatic cover in foreign capitals. Isn't it time for Americans to invest in **exposing facts** instead of hiding them... **opposing mass surveillance** instead of propagating it... and **challenging perpetual war** instead of fueling it?

RootsAction and the ExposeFacts program are stretched, and we're going out on a limb on this one. **The Berlin bureau needs to happen, and we need your help to make it happen in a robust way from the outset.**

So, we hope you'll [chip in and make a tax-deductible donation](#) to help us put public-information sand in the gears of surveillance-and-war machinery.



Thank you!

--- The RootsAction Education Fund team

Background:

>> [Coleen Rowley, \*The Huffington Post\*: "Standing Up in the Spirit of America's First Whistleblower Benjamin Franklin!"](#)

>> [Jeremy Scahill, \*The Intercept\*: "Germany Is the Tell-Tale Heart of America's Drone War"](#)

>> [Norman Solomon, \*The Nation\*: "The Most Important U.S. Air Force Base You've Never Heard Of"](#)

[www.RootsAction.org](http://www.RootsAction.org)



[www.luftpost-kl.de](http://www.luftpost-kl.de)

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern